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Grandi NovitÃ  Positive per la Pista Ciclabile fino al Mare Lungo il
Tevere
Intervista telefonica situazione Ciclabile finanziata dalla
Regione
Â 
Abbiamo intervistato il Dirigente della Regione Lazio sulla situazione della Ciclabile che collegherÃ  Roma con il Mare, lungo il Tevere; i Comuni di Roma e Fiumicino, hanno presentato i progetti di fattibilitÃ , anche se con un incremento di spesa, sono stati inoltrati all'Ardis per l'approvazione. 
Il problema della Regione Ã¨ chi gestirÃ  la manutenzione e la gestione della ciclabile una volta realizzata, abbiamo fatto presente, che chiederemo alle amministrazioni comunali di farsene carico, inoltre, abbiamo chiesto di realizzare colonnine sos e illuminazione;ora dal progetto di fattibilitÃ , si deve passare al definitivo per assegnare la gara di appalto che dovrÃ  eseguire i lavori, pertanto, abbiamo superato uno scoglio, ma dobbiamo superarne altri, abbiamo saputo che il dirigente, sarÃ  trasferito ad altro incarico, ma abbiamo avuto certezza che seguirÃ  il lavoro che da tanti anni, abbiamo fatto insieme. 
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